Página: 11



Fuego interno. La coalición entre Morena, PT y Verde Ecologista en Tamaulipas estalló en crisis tras la nominación de Eduardo Gattás como único candidato por Morena para la alcaldía de Ciudad Victoria, ignorando la aspiración de Jorge Tico García, apoyado por el PT y el Verde. La controversia surge a pesar de que las encuestas favorecen a García. La selección de candidatos y sus discrepancias son similares a los desacuerdos previos en Matamoros y Reynosa. La imposición de candidato en Ciudad Victoria refleja que no todo va tan bien como lo quiere hacer creer Mario Delgado, el líder nacional del partido en llamas.

Multiplicada. Rocío Nahle, candidata de Sigamos Haciendo Historia en Veracruz, enfrenta varios escándalos: por su lujosa residencia en El Dorado, Boca del Río, visible sólo por yate, y por el convoy de 12 camionetas con el que se mueve, desafiando la austeridad prometida por su líder moral, Andrés Manuel López Obrador. El estilo de vida ostentoso de Nahle choca con la cotidianidad de un territorio no acostumbrado a convivir con los excesos llevados a este grado. Cómo convencer al pueblo y no dejar mal parado al Presidente transformador, en medio de un operativo que ni al caso.

La nueva. La ministra de la SCJN Lenia Batres calificó al Poder Judicial como "sumamente ineficaz", y volvió a pedir la urgencia de una reforma. En un foro en la Cámara de Diputados, resaltó la alarmante ineficacia en derecho penal, con sólo 15% de las investigaciones penales resolviéndose anualmente. Batres, quien acaba de llegar al Poder Judicial, y la exfiscal Ernestina Godoy, abogan por una reforma que garantice el acceso a la justicia. Este llamado, apoyado por legisladores guinda, es otro intento por acabar con la institución que ha brindado y garantizado, hasta hoy, la justicia en México, la Corte. Haya sido como haya sido.

Operación pegamento. Aun cuando en la elección local de Coahuila el PAN y el PRI van separados por el desencuentro entre el líder panista, Marko Cortés, y el gobernador, Manolo Jiménez, la candidata presidencial de ambos partidos, Xóchitl Gálvez, unió a militantes priistas y panistas en Saltillo. En el mitin estuvo presente el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno; el líder estatal del tricolor, Carlos Robles; la dirigente del PAN en Coahuila, Elisa Maldonado, y del PRD, Mary Telma Guajardo. La candidata presidencial no puede andar resolviéndoles la vida a los de la alianza. ¿Van juntos o no al 2024? La certeza suma votos.

Como en casa. Claudia Sheinbaum, candidata presidencial de Morena, PT y Verde, anunció siete iniciativas clave para impulsar el desarrollo en Tabasco, incluyendo infraestructura ferroviaria, carreteras y expansión portuaria. Destacó el compromiso con el sureste mexicano, subrayando la importancia de continuar apoyando a la región. Además, abordó temas de género, afirmando que su candidatura representa un avance en la lucha contra el machismo en México. La tierra natal del presidente Andrés Manuel López Obrador es una extensión de su propia casa. La tiene ganada.

